
 1 

2018.11.14（WED） 

 

１１月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 

 

 

Ⅰ 議事要旨の確認 

 １ 平成３０年度１０月社会学研究科・学部教授会議事要旨  

議事要旨を確認した。 

Ⅱ 報告事項  

 １ 2019 年度大学院学生募集要項等について 

    他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

２ 経営管理研究科国際企業戦略専攻とインド経営大学院バンガロール校との部局間交流協

定（学生）の締結について（更新） 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

３ 次期理事及び副学長について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

４ 国立大学法人一橋大学入試手当支給細則の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

５ 平成３１年度学年暦について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

６ 2019 年度一橋大学大学院修士課程等入学試験の実施結果について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 

７ メルボルン大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（更新） 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

                    

８ ウィーン大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（更新） 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

９ トレント大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（更新） 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１０ 平成３０年度総合防災訓練の実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１１ 第３期全学情報化グランドデザインについて 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１２ 一橋祭期間中の自動車等の構内乗り入れ規制の実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。  
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１３ 平成３１年度大学入試センター試験の監督者説明会の開催について 

   研究科長から、資料に基づき報告があった。 

             

１４ 平成３０年度キャンパス・ハラスメント防止研修について 

    研究科長から、資料に基づきアナウンスがあった。 

          

１５ ハラスメント相談の現状について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

   

１６ 過半数代表者の選出について 

    研究科長から、資料に基づき、スケジュール等について説明があった。 

 

１７ 社会科学古典資料センター設立 40周年記念行事の開催について 

研究科長から、資料に基づきアナウンスがあった。 

 

１８ 海外渡航（報告）について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１９ 勤怠管理システムの対象者拡大について 

研究科長から、資料に基づき説明があった。  

 

２０ その他 

① 一橋社会科学について 

編集委員会委員長から、資料に基づき報告があった。 

 

② 平成３０年度学生生活実態調査の実施について 

学生委員会委員から、資料に基づき説明があった。 

 

③ 一橋ジャーナルについて 

編集委員から、「一橋ジャーナル」の投稿についてアナウンスがあった。 

 

④ 国際学生宿舎について  

    国際学生宿舎について意見交換を行った。 

 

⑤ 国際課の廃止について 

    国際課の廃止について意見交換を行った。 

 

 

Ⅲ 審議事項 

 １ 人事について 
（１）人間行動研究分野の人事について 

 ①宮本 百合（みやもと ゆり）氏の採用人事について、第一読会を行った。 

②審査委員（稲葉教授）から審査報告があり、質疑応答を行った。 
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（２）国内客員（Ⅰ種）の採用について 

○連携協定による客員教授（プロジェクト講義担当者）について 

研究科長から、地球社会研究専攻の国際交流基金との連携大学院実践科目「国際交流の

技法と実践」の講義担当者について、客員教授として、福田 和弘 氏（現国際交流基金 京

都支部長）を採用することについて提案があり、推薦及び審査を開始することについて了承

された。 
・足羽教授から、福田 和弘 氏の紹介があった。 
・質問等を受けた後、審査委員会の設置を提案し、審査委員３名を選出した。 

 ・次回教授会で審査報告と審議・票決を行いたい旨提案があり、了承された。 
 

（３）外国人客員研究員（Ⅲ種）の採用について 
研究科長から、地球社会研究専攻の平成３１年度秋冬学期の外国人客員研究員として

DIEGO HOLSTEIN （ディエゴ ホルスタイン）教授を採用することについて提案があり、

推薦及び審査を開始することについて了承された。 
・足羽教授から、DIEGO HOLSTEIN 氏の紹介があった。 

 ・質問等を受けた後、審査委員会の設置を提案し、審査委員３名を選出した。  
 ・次回教授会で審査報告と審議・票決を行いたい旨提案があり、了承された。 
 

（４）教育研究評議会評議員の改選について 

 １０月定例教授会で予告したとおり、貴堂評議員の後任を投票により、選出したい旨の提

案があり、了承された後、投票を行った結果、赤嶺淳教授が選出された。 

   

（５）来年度の新規非常勤講師について 

   担当講座の教員から履歴等について説明があり、委嘱を決定した。 

① 「政治史」 
              瀬畑 源（せばた はじめ）氏 

              担当：吉田特任教授 

② 「日本社会史総論Ｚ」  

         芹口 真結子（せりぐち まゆこ）氏 

         担当：若尾教授   

③ 「マスコミュニケーション基礎論」  

         山下 玲子（やました れいこ）氏 

         担当：稲葉教授   

④ 「雇用関係特論」 

         三家本 里実（みかもと さとみ）氏  

              担当：西野教授 

⑤ 「Statistics for Social Sciences」 

                  渡辺 耕平（わたなべ こうへい）氏 

              担当：ルイス教授  

 

２ ５年一貫プログラムについて 

    大学院教育専門委員から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

３ カリキュラム変更について 

カリキュラム変更の申請をした教員から、学部の変更、大学院の変更、新設の順で説明

があり、承認された。 

 

４ 平成３１年度レアプランについて                   

研究科長から、レアプランの確認についてアナウンスがあった。 
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５ 海外渡航（審議）について 

研究科長から、資料に基づき、２件の出張に関して説明があり、承認された。 

 

６ その他 

① 人事について 

研究科長から、デール講師の平成３１年３月３１日付け退職について提案があり、承認

された。 

 

 


